

Betreff: Stromverteilung für Festplatz im Rahmen der Beleuchtung der Skateanlage im Grünzug

Von:

Datum: 31.01.2017 22:39

An:

Sehr geehrter Herr Kauer, sehr geehrte Mitglieder des Bezirksausschuss 16,

Aktuell sind die Diskussion zur Beleuchtung der Skateanlage im Grünzug im vollem Gange.

Seitens der WAPE unterstützen wir das Vorhaben und würden sehr begrüßen.

Wir denken

dass dies auch sehr zur Sicherheit beiträgt und äußerst positiv auch von den Jugendlichen wahrgenommen wird.

Für den Fall, dass die Beleuchtung genehmigt wird seitens der Landeshauptstadt München,

würden wir Sie bitten, auch an eine ergänzende Stromverteilung für den "Festplatz" im Grünzug zu denken und diesen ebenfalls zu ermöglichen.

Vielen herzlichen Dank für ihre Unterstützung

eMail:

Mob.:

Avast
logo

Diese E-Mail wurde von Avast Antivirus-Software auf Viren geprüft.

www.avast.com